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揺らぐ皆保険制度
尾張旭市でも２００人以上が無保険状態
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塚本みゆき議員の質問

（18日（金）午後見込み）

１．介護保険について

（１）小規模多機能型居宅介護施設の設置について

（２）介護認定者への障害者控除に関して

ア．対象者の拡大について

イ．申請書を認定書に切り替えることについて

ウ．対象者全員に送付を行うことについて

（３）介護サービス利用料の低所得者減免について

（４）介護保険料の低所得者減免について

川村つよし議員の質問

（21日（月）午前１０時半頃から）

１．尾張旭市の地価に応じた道路占用料改定について

（１）道路占用料の改定計画について

（２）当市の地価に応じた改定について

２．医療無保険状態の実態について

（１）国保の短期保険証の取り扱いについて

（２）国から出された留意点の内容について

（３）留め置き（預かっている）

短期保険証被保険者の年齢構成について

（４）無保険状態で亡くなる人を解消してゆくために

議会日程

本会議個人質問

17日・18日・21日

福祉文教委員会 23日（水）…塚本議員

都市環境委員会 24日（木）

総務委員会 25日（金）…川村議員

本会議 最終日 30日（水）

開始はいずれも 午前9:30～

６月議会党議員団の質問項目

と 議会日程

6月16日。

市役所ロビーには、広報あさひの表紙を飾っ

たバルーンアートが飾ってあります。

風船なので、ときどきこうして空気を入れ

ています。

5月27日。

市役所ロビーで時々開いている、ポケットコンサート。

いつも人だかりができます。

6月10日。

今年も平和行進が尾張旭市にやってきました。

市民会館前で、通し行進者の方があいさつしました。

１歩でも２歩でも歩こう！の呼びかけに、

党市議団も市役所から尾張旭郵便局前まで歩きました。

6月14日。

市議会本会議終了後、建設中の新給食センターを見

学してきました。９月から稼働します。


